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Lista n. 1

BARDONECCHIA SEMPRE
Candidato sindaco: Rossetti Chiara

Lista n. 2

BARDONECCHIA IN VETTA
Candidato sindaco: Borgis Roberto
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BARDONECCHIA CONSULTAZIONI AMMINISTRATIVE DI OTTOBRE

Le liste di Rossetti e Borgis
I volti dei candidati per le cariche comunali per i prossimi 5 anni

L’attuale Sindaco Francesco
Avato, pur candidato nella
l ista  che rappresenta i l
gruppo dell’attuale ammi-
nistrazione, passa il testi-
mone, come capolista, a
Chiara Rossetti, ora Vice
Sindaco.
“Chiara è una Bardonecchiese
D.o.c. – spiega Avato – impe-
gnata da sempre nel sociale e,
come gruppo, abbiamo chiesto
a lei questo impegno impor-
tante per terminare quanto
intrapreso in questi anni.
Chiara sarà quindi promotrice
delle nuove sfide che Bardo-
necchia dovrà affrontare. Io
non mi sottrarrò assoluta-
mente – continua - anzi, sarò
presente con Chiara e gli altri
candidati per il progetto am-

ministrativo di Bardonecchia
Sempre”.
La nuova candidata, Chiara
Rossetti, insegnante come il
suo avversario, spiega: “La
mia forza è rappresentata da
tutta la lista e l’esperienza che
ho maturato in questi anni sa-
rà la partenza per questa nuo-
va avventura politica. La mia
famiglia mi sostiene così come
tutto il mio gruppo con il quale
abbiamo voluto creare un cli-
ma collaborativo ed aperto al-
le esigenze di tutti. Il nostro
programma parlerà in concre-
to di progetti fattibili e realiz-
zabili senza mai dimenticare
che, al centro di ogni idea, ci
dev’essere il cittadino di Bar-
donecchia, Sempre”.

A. Erta

Borgis, classe 1960, inse-
gnante di lettere e grande
sportivo (è Vicepresidente
regionale della Fijlkam – Fe-
derazione Italiana Judo Lotta
Karate arti marziali), è già
stato Sindaco della cittadina
nella precedente ammini-
strazione.
Ecco le sue parole riguardo
l’attuale candidatura: “E’
sempre difficile trovare la pa-
rola con la quale iniziare ma
penso che quella di oggi sia E-
MOZIONE, quella che è sempre
presente quando si parte per
un viaggio… ed un percorso e-
lettorale è paragonabile ad un
viaggio da condividere con al-
tre persone, con le quali si sa da
dove si parte ma non dove si
arriva… ed è sempre una fortu-

na poter viaggiare insieme.
Uno dei privilegi della politica
non è certo l’esercizio del pote-
re ma la qualità delle relazioni
umane che si riesce ad intra-
prendere e suscitare con gli al-
tri.
Per questa ragione ringrazio i
componenti della mia squadra
per la loro disponibilità, per la
voglia di metterci la faccia, per
inseguire un progetto per il
nostro paese.
Non so se ci riusciremo ma so
che, se lo faremo con serenità,
con entusiasmo, con sacrificio,
perché non c’è risultato senza
sacrificio, avremo raggiunto il
risultato più grande: quello di
costruire una chance per il no-
stro paese”.

A. Erta

I candidati alla carica di consigliere comunale: I candidati alla carica di consigliere comunale:

BARDONECCHIA DOMENICA 12 SETTEMBRE. DALLA CONCA AL COLLE DI SESTRIERE

La “Vespolenta” suona la quinta
BARDONECCHIA Domenica

12 settembre, si è svolta la
quinta edizione della “V e-
spolenta”, raduno della mi-
tica due ruote che tutto il
mondo ci invidia.
L’evento, organizzato dal-
l’infaticabile Francesco Cap-
piello insieme ai gestori del
Ristorante Stella Alpina, ha
visto la partecipazione di più
di 100 appassionati prove-
nienti dalla Valsusa, dal Pie-
monte e da tutto il nord Italia
oltre agli scooteristi nostrani
che sono soliti girare in paese
con i loro gioielli.
Già dalle prime ore del mat-
tino, nella cittadina, si senti-
vano rombare i motori dei
modelli più diversi, dai ve-
sponi anni ‘50 ai nuovi scoo-
ter elettronici dotati di ogni
confort tutti, indistinta-
mente, marchiati con il pre-
stigioso simbolo della Piag-

gio di Pontedera.
Alle 10, dopo la foto di rito, le
circa centodieci Vespe sono
partite per il classico giro che
quest’anno ha raggiunto i
2000 metri del Colle del Se-
striere.
A seguire, il pranzo presso il
Ristorante Stella Alpina, ri-
gorosamente a base di po-
lenta appunto, per rifocillar-
si e prepararsi per il pome-
riggio che prevedeva un altro
bel giro, questa volta oltre
confine, nella sempre splen-
dida ed ancora affollata Valle
Stretta.
Qui la merenda, presso il bar
Edelweiss, ha concluso la
bella manifestazione che è
sempre un’occasione per in-
contrare amici vecchi e nuovi
con interessi diversi ma una
grande passione in comune:
quella per la mitica Vespa.

Angela ErtaLo schieramento dei partecipanti alla 5a “Vespolenta” a Bardonecchia

BARDONECCHIA PER IL CRE.S.L.A.

Il Rotary per la SLA
raccolti 4.000 euro

I rappresentanti del Rotary

B AR D ON E CC H IA Ob i et t iv o
raggiunto dalla raccolta fon-
di legata alla serata “Rotary
per la Sla” che si è tenuta sa-
bato 11 settembre. Dopo l'a-
pericena all'Haralds, la sera-
ta è proseguita con la parte-
cipazione allo spettacolo
“Dall'opera al tango” al Pa-
lazzo delle Feste, protagoni-
sti la soprano Ivanna Spe-
ranza con l'Estemporanea
Ensemble composto da Mas-
simo Bairo al violino, Lucia
Margherita Marino al clari-
netto, Tamara Bairo alla vio-
la, Sara Musso al pianoforte e
Federico Marchesano al con-
trabbasso. Come si può im-
maginare dal titolo del con-
certo, gli artisti hanno con-
dotto il pubblico in un viag-
gio musicale dalle arie d'o-
pera – la Tosca di Puccini, la
Traviata di Verdi e la Carmen
di Bizet – sino al tango pas-
sando per i ritmi di milon-
ghe, palome e habanere.
Ideatore dell'evento, la cui
prima edizione si è tenuta nel
2017, è stato Gianfranco Za-
netti del Rotary Club Susa e
Valsusa, che ha preso la pa-
rola a nome del sodalizio in-
sieme al presidente Franco
Garofalo e al governatore del
Distretto 2031 Luigi Viana.
Dopo un ringraziamento al
Comune per aver concesso il
Palazzo delle Feste per l'e-
vento, Zanetti ha e Viana
hanno rimarcato la mission
primaria del Rotary: fare
progetti per aiutare chi ha
bisogno, in questo caso la ri-
cerca sanitaria. Il sostegno
alla ricerca sulla Sclerosi La-
terale Amiotrofica è al centro
dell'interesse del Rotary lo-
cale ma non solo, infatti an-
che quelli di Rivoli, 45° Pa-
rallelo, Pinerolo e La Mar-
mora hanno aderito a un co-
siddetto “District Grant”, un
progetto condiviso di reperi-

mento fondi. Grazie alla se-
rata sono stati raccolti circa
4.000 euro, che saranno in-
t e r a m e n t e  d e v o l u t i  a l
Cre.s.l.a. - Centro Regionale
Esperto per la Sla (Sclerosi
Laterale Amiotrofica) del Di-
partimento di Neuroscienze
dell'Università degli Studi di
Torino, diretto da Andriano
Chiò, anch'egli presente in
sala. Il professore ha aggior-
nato i presenti sui progressi
della medicina, si è appena
concluso uno studio sulla te-
rapia genica i cui risultati so-
no attesi per fine mese. Ospi-
te illustre, presente in video-
chiamata, il ricercatore Ro-
sario Vasta, che, sempre a o-
pera del Club, fino a maggio
seguirà un progetto di ricer-
ca a Washington il cui obiet-
tivo è contribuire a capire co-
me si origina la Sla mediante
la comprensione di come
fattori genetici e ambientali
interagiscono causando la
patologia. Al ritorno allo stu-
dioso verrà messo a disposi-
zione un macchinario inno-
vativo che gli consentirà di
analizzare i dati frutto della
sua ricerca negli Stati Uniti.

Sara Ghiotto

La soprano Ivanna Speranza
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